



München, 11. Mai 2021

LUPP + PARTNER BERÄT DIE VERDANE-UNTERSTÜTZTE CAP-GROUP OY BEIM ERWERB DER DEUTSCHEN FAHRSCHULE RETTIG GRUPPE

Das Private-Equity-Team von Lupp + Partner hat die Cap-Group Oy, Finnlands größte Fahrschule und ein Pionier der simulatorgestützten Ausbildung, bei der Übernahme der Rettig-Gruppe, Deutschlands größter Fahrschulkette, beraten. Der Zusammenschluss eröffnet beiden Unternehmen neue Möglichkeiten, ihre Lerntechnologien weiterzuentwickeln, um die Verkehrssicherheit und die Qualität der Fahrerausbildung in Europa zu verbessern. Die kombinierte Gruppe wird einen Jahresumsatz von 40 Mio. EUR erzielen und 550 Mitarbeiter beschäftigen. CAP-Group Oy ist ein Portfolio-Unternehmen des norwegischen Private-Equity-Fonds Verdane.

Die Transaktion unterstreicht die Private Equity- und Tech-Expertise von Lupp + Partner bei der Beratung von Investoren im Rahmen von Private-Equity-Transaktionen mit

Munich, 11th May 2021

LUPP + PARTNER ADVISES VERDANE-BACKED CAP-GROUP OY, ON THE ACQUISITION OF THE GERMAN DRIVING SCHOOL CHAIN, THE RETTIG GROUP

The private equity team of Lupp + Partner advised the Cap-Group Oy, Finland's largest driving school and a pioneer of simulator-based training, on the acquisition of the Rettig Group, Germany's largest driving school chain. The merger opens up new opportunities for both companies to further develop their learning technologies in order to improve road safety and the quality of driver training in Europe. The combined group will have annual sales of EUR40m and will employ 550 people. CAP-Group Oy is a portfolio company of the Norwegian private equity fund, Verdane.

The transaction highlights Lupp + Partner's private equity and tech expertise in advising investors on private equity deals with a focus on transactions with technology-related business models.

einem Fokus auf technologiebezogene Geschäftsmodelle.

Wir bedanken uns bei Herr Olli Kilpi, CEO - CAP-Group, Frau Petri Leinonen, CFO - CAP-Group, Herr Joachim Rettig, Gründer der Fahrschule Rettig Group und Monica Minack, CEO - Fahrschule Rettig Group für die gute Zusammenarbeit und wünschen ihnen auch in Zukunft Wachstum und Erfolg.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit Standorten in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin. Der Schwerpunkt der Kanzlei liegt in der M&A-Beratung von Private Equity-Investoren und Unternehmensinhabern mit einem Fokus auf dem Erwerb und Verkauf von Technologieunternehmen sowie auf Venture-Capital-Transaktionen im Technologieumfeld.

We would like to thank Olli Kilpi, CEO - CAP-Group, Petri Leinonen, CFO - CAP-Group, Joachim Rettig, Fahrschule Rettig Group founder and Monica Minack, CEO - Fahrschule Rettig Group for the excellent collaboration and wish them continued growth and success in the future.

Lupp + Partner is a transaction law firm with offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin. The firm specializes in M&A advice to private equity sponsors and business owners with a focus on the acquisition and sale of technology companies as well as in technology driven venture capital transactions.